

Venezuela propone implementación del Petro para potenciar la Zona Económica Alba-Petrocaribe



Caracas, 12 ene (RHC) El presidente, Nicolás Maduro, propuso a la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (Alba-TCP) la implementación de la criptomoneda venezolana Petro, para potenciar la Zona Económica Alba Petrocaribe.

El planteamiento lo efectuó en la VII Reunión de Extraordinaria del Consejo Político de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado Común de los Pueblos (Alba-TCP), que se desarrolló este viernes en Caracas.

Además, exhortó a los presidentes y primeros ministros del continente a retomar los proyectos de la unidad y fortalecer los mecanismos de integración de la región, como la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac).

“Tenemos que armarnos de fortaleza, de audacia, de decisión, y tenemos que decir es hora de retomar los impulsos de los proyectos unitarios y el impulso de la Celac“, expresó el jefe de Estado.

Señaló que el siglo XXI es de la región, y “no podemos dejar que lo perdamos por mengua, porque quiere la derecha continental que caigan los proyectos unitarios”.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/152501-venezuela-propone-implementacion-del-petro-para-potenciar-la-zona-economica-alba-petrocaribe>



Radio Habana Cuba